

Diputado Saffirio y familias del sector rural de Victoria celebran entrega de subsidios



El diputado Jorge Saffirio Espinoza participó en la ceremonia de entrega de 35 subsidios para familias del sector rural de Victoria, instancia en la que el parlamentario y los beneficiarios no ocultaron su alegría y optimismo por el avance que han tenido sus proyectos.

Según el diputado Jorge Saffirio, "participamos en la ceremonia de entrega de 35 subsidios habitacionales del sector rural, nosotros estuvimos apoyando a estas familias, porque sabemos la enorme necesidad que existe por concretar el sueño de la casa propia, especialmente en los sectores rurales".

"Parte de nuestro trabajo como representante ha sido apoyar a los distintos comités de vivienda de la Región. Eso lo seguiremos haciendo, incluyendo también al sector rural que muchas veces es dejado de lado", indicó.

Con respecto al avance de los proyectos de estas familias, el diputado agregó que "es tremadamente motivante, y eso nos incentiva a seguir trabajando con más personas, a través de nuestra oficina. En esta ocasión postulamos a 13 familias de este grupo, y salieron las 13 favorecidas, por lo tanto, estamos disfrutando este momento ahora con ellos".

"Vamos a seguir acompañándolos hasta que tengan la llave en su mano. Conocemos a Clarisa y a don Cristóbal Paine (ambos beneficiados) hace muchos años, entonces esto para

nosotros es algo tremadamente especial. Hemos estado en su casa, con sus familias, con sus tíos, con sus madres, así que muy muy contentos de estar viviendo este momento", indicó.

Una de las familias beneficiadas fue la familia Paine Levi, quienes agradecieron el trabajo realizado por el diputado Jorge Saffirio. Según Cristóbal, "estoy muy contento, porque he esperado mucho, mucho tiempo, y gracias a Dios. Darle las gracias al diputado, por la visita que hizo en nuestra casa. Ahí le conversamos esto y él gestionó para poder conseguir avanzar a los subsidios".

Finalmente, otro miembro de la familia, María Clarisa Paine, aseguró que "estoy contenta porque ya tengo una esperanza de tener nuestra casa, y gracias porque el diputado nos ha ayudado igual, y estamos contentos con el subsidio".